
令和７年度 梨の木小学校 第１回学校運営協議会 議事録 

令和７年６月４日（水）１４：５０～ 会議室  

 

◇ 出席者 委員１１名、オブザーバー４名（学習政策課３名、市内中学校１名） 

◇ 欠席者 なし 

 

【第１回 学校運営協議会】 

１ 開会のことば    

 ◇ 傍聴人１名入室 

 

２ 学校運営協議会について 

 〇 コミュニティ・スクールの導入について 

本市での導入スケジュールを確認 

〇 日進市学校運営協議会規則について 

本会議での守秘義務について 

 

３ 委員任命・自己紹介 

  委員の自己紹介、司会者からオブザーバーを紹介 

 

４ 議題 

（１） 会長選出     

（２） 副会長指名    

（３） 令和７年度の学校運営について  

以下の学校運営の基本方針を承認する。  

  〇 教育目標について 

    経営方針「笑顔あふれる学校」・本年度の重点努力目標とその設定理由を述べる。 

  〇 年間行事計画について 

学年間の縦割りの交流を大切にし、なしっこ班によるイベントを行っている。児

童はその活動を楽しみにしている。 

〇 児童の様子について 

比較的落ち着いている。学校に来られていない児童、学級に入ることができない

児童が数名いる。全体的に学習面はレベルが高い。 

（４）今年度の活動について 

  ア 今年度の協議内容について  

    学校運営協議会は年間３回の実施を予定。第１回の今回は、今年度の活動につい

ての熟議をこの後、意見交換で行う。 

イ 地域との連携について 

    梨の木小学校の年間の教育活動を見渡し、地域と連携している活動、検討してい



ただきたい活動を確認。 

 （５）その他 

    なし 

 

５ 意見交換 

（１）ボランティアの確保について 

（２）地域の方と学校と連絡を取る手段について 

  ・ 清掃ボランティアや特別支援学級見守りボランティアの方を集めたい。清掃ボラ

ンティアでは、CoDMONで募集するため保護者のみとなり、地域の方の協力が得られ

にくい。地域の方にも参加してほしい。特別支援学級では、保護者以外の児童理解

の深い方に関わってほしい。 

  ・ 特別支援学級の補助をするには保護者の意見を聞くことが必要。担任にも確認が 

必要ではないか。 

・ 休み時間中に職員の目が届かないことがあるので、子どもたちの安全を見守って 

ほしい。 

・ 以前はＨＰから家推のＨＰに繋げて募集を行っていた。 

・ 学び支援課で作成している「まちかどネットワーク」も参考になるのでは。 

・ 具体的な作業内容を明記していただくと参加しやすい。 

・ セキュリティの問題など、課題もある。 

・ 回覧板のみが頼り。他に頼れるところはないのか。 

・ 回覧板が回っていないところがあるのではないか。 

⇒時間がかかるケースがある。 

・ 区費を払っていない家庭もあり、全家庭には回覧板が回らない。 

・ ７割程度の家庭しか回っていない。 

・ 区長に相談して、適任者や団体を紹介してもらう手段もある。 

・ 「ほっとカフェ」はどの地区でもあるのか。 

⇒地区ごとにある。 

・ 口コミが効果的。民生委員さん、婦人会、ほっとカフェなどの方に見て体験して 

もらう。急に募集するより、少人数で始めていくことが良いのでは。 

 

６ その他 

〇 第２回学校運営協議会  

１１月１９日（水）１４：３０～ 授業参観（校内）※委員のみ 

１４：５０～ 運営協議会（会議室） 

   年間３回実施する。 

 〇 市教委より 

   報酬について 

 

７ 閉会のことば    


